
QO de M. Vander Elst – L’avenir, la gestion et les finances de notre piscine communale  
 
Réponse de Monsieur R. Chahid, bourgmestre f.f. 
 
Monsieur R. Chahid, bourgmestre f.f. rappelle qu’il avait déjà été décidé d’organiser dans le courant 
du mois de septembre une réunion de la commission du conseil communal, où les responsables du 
Triton fourniront des explications sur l’organisation des activités et l’état financier du Triton. 
 
 


